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Reunidos em 
Assembleia na úl-
tima terça-feira, os 

trabalhadores da Aperam 
APROVARAM a proposta 
apresentada pela empre-
sa, encerrando o proces-
so negocial.

Desde a primeira sessão 
da Assembleia havia uma 
percepção de divisão 
enorme da categoria 
entre o aprovar e o re-
provar.

Como sempre primamos 
pela soberania da assem-
bleia, a maioria decidiu 
e respeitamos a decisão 
final.

FOI BONITO DE SE VER
     
Na sessão das 15h:30, 
onde um “pé d’água” 
caiu sobre a cidade, ima-
ginávamos que seria uma 
sessão esvaziada.

Nada disto!

Foi bonito de se ver tra-
balhador chegando todo 
encharcado, e ainda brin-
cando com a situação: 
“eu precisava mesmo 
lavar a minha alma”. 

Os trabalhadores que 
enfrentaram o temporal 
demonstraram que o lu-
gar de lutar por melhores 
condições de vida é na 
casa do trabalhador, é no 
sindicato onde a defesa 
dos seus interesses está 
em primeiro lugar.

FOI FEIO DE SE VER

Mais uma vez as “ape-
ranzinhas” funcionaram 
dentro da Aperam: Teve 
chefe sem noção que 
marcou treinamento de 
segurança, teve outro 
que marcou um semi-
nário de CCQ, e teve 
outros que inventaram 
qualquer coisa para 
atrapalhar o trabalhador 
ir para a Assembleia.

Algumas coisas foram bonitas de se ver, 
outras, foram feias de se ver

O mais estranho nessas 
condutas é que elas 
estão na contramão das 
orientações do RH, uma 
vez que um dia antes, 
até um vídeo utilizando a 
Inteligência Artificial foi 
produzido, incentivando 
os trabalhadores a parti-
ciparem da Assembleia.

FOI MAIS FEIO DE SE VER

Como diz o ditado: Des-
culpa de p........é barriga 
inchada”.

Dos 2500 trabalhadores 
da Aperam, se tirarmos 
uns 300 que não são 
abrangidos pelo nos-

so Acordo Coletivo de  
Trabalho, mais uns 300 
talvez que tenham sido 
obrigados a ficarem den-
tro da usina, ainda tere-
mos 1900 que poderiam 
estar presentes. 

Onde então estariam os 
1400 que se omitiram?

Se fosse uma confrater-
nização da empresa ou 
qualquer outra atividade, 
será que teriam a mesma 
postura?

Trabalhadores da Aperam
ENCERRAM

a Campanha Salarial 2024/2025 

VOU PARA 
ASSEM-
BLEIA

EU 
NÃO

VOU PRA 
ONDE A 
EMPRESA 
CHAMAR
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TAMBÉM
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Na assembleia 
de montagem 
e aprovação da 

Pauta de Reivindicações os 
trabalhadores aprovaram 
o desconto de R$70,00 
(Setenta reais) a título de 
Taxa Negocial. 

O referido desconto deverá 
ser feito no salário de cada 
empregado da categoria 
do METASITA na folha de 

dezembro/2024.  

Conforme a “Cláusula 42ª 
– Taxa Negocial - § 2º o 
empregado poderá exercer 
seu direito de oposição à 
cobrança da Taxa Negocial, 
individualmente”. Entre os 
dias 09 e 13 de dezembro. 
O horário de atendimento 
será de 8 as 11h:30 e de 13 
as 16h:30, na sede do Me-
tasita no Bairro Timirim.

Trabalhadores da Aperam 
aprovaram a Taxa Negocial na 
Assembleia de Aprovação da 

Pauta de Reivindicações
Oposição poderá ser feita, individualmente, 

de 9 a 13 de dezembro de 2024

Disse que me disse pós assembleia

É bem natural que 
comentários prós 
e contras existam 

após qualquer decisão, 
principalmente as que fi-
cam bem próximas, como 
foi o resultado da Assem-
bleia.
     Alguns satisfeitos ou-
tros não.
     Assim como também é 
natural as desculpas surgi-
rem do tipo: se a direção 
estivesse esticado a corda 
um pouco mais, talvez a 
proposta iria melhorar; se 
não tivesse ocorrido os 
eventos dentro da fábrica 
mais trabalhadores teriam 

ido; se a direção do sin-
dicato não tivesse falado 
em estado de greve, a 
peãozada teria reprova-
do, ficaram com medo; 
se tivesse a garantia de 
melhorar bem, a gente 
até poderia ter reprovado; 
peão fica ansioso quando 
vai chegando o natal e fim 
de ano, e aprova qualquer 
coisa...
     Enfim, são vários os co-
mentários, mas uma coisa 
é certa, ninguém pode 
acusar a direção do Sindi-
cato de omissão ou de mal 
negociadores, se todos se 
lembrarem, a 1ª proposta 

da empresa era o INPC 
para salários de até R$ 
8.000,00; cartão alimen-
tação de R$ 420,00; Carga 
extra de R$ 1.300,00, e 
reembolso de óculos de 
R$ 550,00.
     É bem diferente da 

proposta aprovada!
     Outra coisa: se falar em 
estado de greve o peão 
fica com medo, como al-
guns justificaram, imagina 
quando chegar a greve? 
Será que vai enfiar embai-
xo da cama?

É como diz o outro: agora todo mundo tem uma boa desculpa para se justificar

O QUÊ 
MOTIVOU?

Fiquei preso na 
usina;
Falaram em 
Estado de 
Greve;
A direção não 
esticou mais;
etc...

   PREDIAL 

Lendo os boletins do Sindi-
cato ficamos sabendo das 
negociações das outras em-
presas, mas não sabemos da 
nossa, quem negocia, quem 

www.metasita.org.brsecretaria@metasita.org.br

aprova ou reprova as propos-
tas, nunca fomos convidados 
para participar de assem-
bleia, gostaríamos de saber 
quem aprovou um cartão de 
R$100,00, receber só salário 
mínimo e não receber insalu-

bridade mesmo trabalhando 
com produtos químicos e 
fazendo limpeza de banheiros. 
  E agora a chefe proibiu de fi-
carmos no centro de convivên-
cia, temos de fazer a refeição 
e retornar para a área sem 

terminar o horário de refeição, 
e se quiser sair da usina no 
horário de almoço, tem de 
pedir a ela, e só podemos sair 
se ela permitir. 
Aqui é tão ruim que novatos 

entram e saem com 10 dias.


